

Markus Weiersmüller  
Gemeinderat FDP  
Bühlackerstrasse 5c  
8952 Schlieren

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 31. Aug. 2017	↓
Kopie		

Stadtrat  
Stadthaus  
Freiestrasse 6  
8952 Schlieren

29. August 2017

### Kleine Anfrage zu Rotlichtkameras auf Kantonsstrassen in Schlieren

Es ist allgemein bekannt, dass eine gewisse Abdeckung mit automatisierter Verkehrsüberwachung, z.B. durch sogenannte Rotlichtkameras, zu mehr Verkehrssicherheit beiträgt.

Bis vor wenigen Jahren betrieb die Kantonspolizei Zürich auf Kantonsstrassen auf Schlieremer Stadtgebiet zwei dieser relativ gut sichtbaren Rotlichtkameras, eine an der Kreuzung Bern-/Engstringerstrasse, eine zweite an der Badenerstrasse, Höhe Ausfahrt Ringstrasse. Gerade bei letztgenannter konnte ich in den letzten Monaten mehrere Fahrzeuglenker beobachten, welche das Rotlicht in gefährlicher Weise missachteten.

Dazu stelle ich dem Stadtrat folgende Fragen:

Liegt dem Stadtrat oder der Stadtpolizei Schlieren eine Begründung der Kantonspolizei Zürich vor, aus welcher hervorgeht, weshalb diese beiden Rotlichtkameras entfernt wurden?

Falls ja, wie lautet diese Begründung?

Wie beurteilt der Stadtrat den Wegfall dieser beiden Rotlichtkameras aus Sicht der Verkehrssicherheit?

Setzt sich der Stadtrat dafür ein, dass an neuralgischen Orten (z.B. an der Engstringerkreuzung oder der Kreuzung Gassometer-/Zürcherstrasse) wieder Rotlichtkameras installiert werden?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich jetzt schon bestens.



Markus Weiersmüller  
Gemeinderat/Parlamentarier FDP